

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Nama Sekolah : SMPN 3 Pamekasan	Kelas/Semester : 9/ 2	
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris	Tahun Pelajaran : 2020/2021	
Materi : Chapter VII : Sangkuriang	Alokasi Waktu : 4 x 30 menit	
Sub Materi : Narrative Text (Fairytales)		
TUJUAN PEMBELAJARAN		
<p>Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat:</p> <ul style="list-style-type: none"> Mempelajari cara membacakan dongeng dengan menyimak dan meniru guru membaca cerita, ucapan, dan tekanan kata yang benar Menanyakan informasi terkait isi teks yang sedang dipelajari. Menyebutkan bagian-bagian cerita yang memuat pesan yang disebutkan Melengkapi ringkasan cerita dengan kata-kata dan ungkapan yang tepat sesuai cerita Melakukan refleksi tentang proses dan hasil belajarnya <p style="text-align: center;">Nilai Karakter : disiplin, rasa percaya diri, berperilaku jujur, tangguh menghadapi masalah, tanggungjawab, rasa ingin tahu, peduli lingkungan</p>		
KEGIATAN PEMBELAJARAN		
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pengecekan kesiapan perangkat pembelajaran jarak jauh melalui Edmodo 2. Melakukan pembukaan dengan salam dan puji syukur kepada Allah Swt. 3. Melakukan ceking keaktifan peserta didik 4. Mengaitkan materi/tema/kegiatan pembelajaran dengan pengalaman peserta didik dengan materi sebelumnya 5. Mengingatkan tentang jadwal pembelajaran di rumah 6. Menyampaikan tujuan pembelajaran 	
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pembelajaran Daring melalui Edmodo 2. Guru mengupload materi dalam bentuk video yang berisi tentang penjelasan materi Narrative Text (fairytales) 3. Peserta didik mempelajari materi dengan cara membuka file video yang telah di upload. 4. Guru memberikan tugas kepada peserta didik berupa kuis di Edmodo 	
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik diminta melakukan refleksi terhadap proses pembelajaran terkait dengan penguasaan materi, pendekatan dan model pembelajaran yang digunakan. 2. Memberikan tagihan berupa kuis kepada peserta didik secara daring di Edmodo, dan mengingatkan peserta didik untuk mempelajari materi yang akan dibahas dipertemuan berikutnya 3. Guru mengingatkan peserta didik untuk senantiasa menjaga kesehatan di masa Adaptasi Kebiasaan Baru (AKB) 4. Berdoa dan Memberi salam. 	
Refleksi dan Konfirmasi	Refleksi pencapaian siswa/formatif asesmen, dan refleksi guru untuk mengetahui ketercapaian proses pembelajaran dan perbaikan	
PENILAIAN		
Penilaian Sikap	Penilaian Pengetahuan	Penilaian Keterampilan
Cermat, disiplin dan jujur dalam mengikuti pembelajaran online.	Menjawab pertanyaan tentang Narrative Text (fairytales) dengan benar.	Mengungkapkan cara Narrative Text (fairytales) dengan benar.

Mengetahui
Kepala Sekolah,



DR. HADAR EFENDY, SPd. MKPd
NIP. 19700522 199802 1003

Pamekasan, 4 Januari 2021

Guru Pengajar

HENNI MUKSINAH, M.Pd
NIP.19810226 201406 2003